UNIT 60

ВИДО-ВРЕМЕННЫЕ ФОРМЫ ГЛАГОЛА В ПАССИВНОМ ЗАЛОГЕ

1 ОБРАЗОВАНИЕ

Вспомогательный глагол to be в соответствующей временной форме + причастие прошедшего времени смыслового глагола

be ______ причастие прошедшего времени

- Правила образования причастия прошедшего времени (см. Unit 45).
- Чтобы употребить соответствующую форму пассивного залога, надо прямое дополнение конструкции в активном залоге сделать подлежащим.

The commission *discussed my report* yesterday.

My report was discussed yesterday by the commission.

Если необходимо указать, кем было совершено действие, используется предлог by. Чтобы показать, при помощи чего совершено действие, используется предлог with. The letter was written by a boy with a pencil.

2 ФОРМЫ

- The Present Indefinite Passive is (am, are) done This room is cleaned every other day.
- The Past Indefinite Passive was (were) done The room was cleaned on Monday.
- The Future Indefinite Passive will (shall) be done The room will be cleaned tomorrow.
- The Present Continuous Passive is (are) being done The room is being cleaned now.
- The Past Continuous Passive was (were) being done The room was being cleaned at 6 o'clock yesterday.
- The Present Perfect Passive have (has) been done The room has already been cleaned.
- The Past Perfect Passive had been done The room had been cleaned by that time.
- Обратите внимание, что в пассивном залоге, в отличие от активного, не существует форм Perfect Continuous.
- Вопросительную и отрицательную формы образует первый вспомогательный глагол.

Will the work be done tomorrow? The room isn't being cleaned now.

Переделайте конструкцию активного залога в пассивную, употребив	60.1
глагол в соответствующей форме.	
	R
 Everybody loves this dish. Have they collected all the necessary information? 	
3. Nobody will ever buy such an ugly picture.	
4. The police caught this criminal a year ago.	
5. The doctor was examining a patient when I came	
6. The noise frightened the children.	
7. We had spent all the money by the end of our vacation	
8. Will they raise prices again?	
9. Our neighbours are growing new flowers this year	
10. They use this word in several meanings.	
2	ş
1. What did they say about the exam?	
2. They haven't found a way out yet.	
3. Why did they conceal the truth? 4. My brother is still repairing his car.	
5. It turned out that Mary had organized a new show.	
6. I won't leave such important documents at the office	
7. How many times has she used the mincer since she bought it?	
8. Did you know that they were watching you?	
9. My daughter breaks something every time she washes the dishes	
10. She didn't make the children help her in the garden	
Пепеведите	60.2
nepeocoune.	
1	\$
1. Новый театр еще не построили, не так ли?	
2. Когда будет опубликована ваша книга?	
3. Такие открытки обычно посылают ко дню рождения. 4. Такую же мелодию исполняли, когда я вернулась с работы.	
5. Ваши вещи вовремя упаковали? – Да, спасибо.	
6. В доме был идеальный порядок. Все было расставлено по местам, пол вымыт, а за-	
навески выстираны.	
7. Чей доклад сейчас обсуждается?	
8. Ника давно не видели.	
9. Фрукты едят перед едои.	
10. Мы попали в театр, так как билеты давно были заказаны.	
2	St.
1. Тихо! Сообщают важные новости. 2. Как давно ремонтируется эта квартира?	
2. Itak Aubito pemontinpyeton ota koaptinpa.	
0,010 00010 011101111111111111111111111	
4. Его не вылечат, если он не ляжет в больницу. 5. Этот пирог легко готовится.	
6. Мне это не показалось. – Ну, неужели за тобой действительно следили?	
7. Не было потеряно ни минуты. Были сделаны все необходимые приготовления.	
8. Машину не красят. Ее уже сушат.	
9. Имя уже выбрали к тому времени, как родился ребенок?	
10. Я боялась, что ошибку все равно заметят.	